

REFLEXION POUR LES FRATERNITES

DIMANCHE 5 NOVEMBRE 2023, 31ème dimanche du temps ordinaire A
Matthieu 23, 1-12

CONTEXTE

Après l'entrée triomphale de Jésus à Jérusalem, ce passage se situe en pleine polémique entre Jésus et les pharisiens et les scribes qui doutent de son autorité. Après s'être adressé à ceux-ci, Jésus s'adresse à ses disciples et à la foule.

QUELQUES PRÉCISIONS

Les **scribes** ou docteurs de la Loi interprétaient les principes de la Loi de Moïse pour la vie quotidienne juive. Les **pharisiens** étaient une secte attachée à la Loi et revendiquaient d'en défendre la pureté avec zèle. La liberté de Jésus face à la Loi de Moïse ne peut que les heurter.

Les **phylactères** sont de petites boîtes contenant des paroles de la Loi que les juifs attachent sur leur front ou à leur bras gauche pour la prière. Les **franges** sont des tresses attachées au châle de prière.

Rabbi (maitre) est le titre donné à ceux dont l'érudition dans le domaine de la Loi juive leur donne une certaine autorité dans la **chaire de Moïse**.

POUR PARTAGER :

Qu'est-ce que Jésus me révèle ici de lui-même ? Comment je dépasse la "lettre" de la Loi pour la vivre "en esprit et en vérité" ? Qu'est-ce que Jésus me propose aujourd'hui pour ma vie quotidienne ?

UNE PRIÈRE

Seigneur, notre Père, tu nous as donné d'être libres car tu veux que nous te choisissons à tout instant. Garde-nous d'user de notre liberté sans discernement et apprends-nous à respecter la liberté dans le cœur de tous nos frères. Que notre vie soit cohérente avec notre foi et guidée par ce que nous croyons.

PAROISSE LA REDEMPTION SAINT JOSEPH

La Rédemption : 04 78 93 23 81 - St. Joseph : 04 78 93 00 86

Maison Paroissiale : 17 rue Godefroy , 69006 LYON
rsj@lyon.catholique.fr- www.laredemption-stjoseph.fr

Père Pierre-François EMOURGEON, Administrateur

pf.emourgeon@lyon.catholique.fr 07 78 84 49 86

Père Adrien DAGOIS, Vicaire

a.dagois@lyon.catholique.fr 06 51 26 62 84

EDITO VACANCES TOUSSAINT

Extraits d'une homélie (Mercredi 2 novembre 2022)
du Pape François



« Frères et sœurs, nourrissons l'attente du Ciel, exerçons-nous dans le désir du paradis. Cela nous fait du bien de nous demander aujourd'hui si nos désirs ont quelque chose à voir avec le Ciel. Parce que nous risquons d'aspirer constamment à des choses qui passent, de confondre les désirs avec les besoins, de placer les attentes du monde avant l'attente de Dieu. Mais perdre de vue ce qui compte pour suivre le vent serait la plus grande erreur de la vie. Regardons vers le haut, parce que nous sommes en chemin vers le haut, tandis que les choses d'en bas n'iront pas là-haut : les meilleures carrières, les plus grands succès, les titres et reconnaissances les plus prestigieux, les richesses accumulées, tout cela disparaîtra en un instant. Et toute attente placée en elles sera déçue pour toujours. Pourtant, combien de temps, combien d'efforts dépensons-nous en nous pré-occupant et en nous attristant pour ces choses, en laissant s'affaiblir la tension vers la maison, en perdant de vue le sens du chemin, la destination du voyage, l'infini auquel nous tendons, la joie pour laquelle nous respirons ! Demandons-nous : est-ce que je vis ce que je dis dans le Credo, c'est-à-dire « j'attends la résurrection des morts et la vie du monde à venir » ? Et comment va mon attente ? Suis-je capable d'aller à l'essentiel ou suis-je distrait par tant de choses superflues ? Est-ce que je cultive l'espérance ou est-ce que je vais de l'avant en me plaignant parce que je donne trop de valeur à tant de choses qui ne comptent pas et qui passeront ensuite ? [...].

« Quand ? » : se demandent surpris tant les justes que les injustes. La réponse est une seule : maintenant, aujourd'hui. Entre nos mains, et nous sommes responsables. Aujourd'hui, le Seigneur nous rappelle que la mort arrive à faire la vérité sur la vie et supprime toute atténuation de la miséricorde. Frères, sœurs, nous ne pouvons pas dire que nous ne savons pas. Nous ne pouvons pas confondre la réalité de la beauté avec le maquillage artificiel. Et, le jour de notre congé, la surprise sera heureuse si maintenant nous nous laissons surprendre par la présence de Dieu, qui nous attend parmi les pauvres et les blessés du monde. N'ayons pas peur de cette surprise : allons de l'avant dans les choses que l'Evangile nous dit, pour être jugés justes à la fin. Dieu attend d'être caressé non pas avec des paroles, mais avec des actes. »

AGENDA du 23 Octobre au 12 Novembre 2023

ACCUEILS

Maison paroissiale : ouvert du lundi au vendredi, de 9h à 11h30
St Joseph : fermé pendant les vacances scolaires

HORAIRES TOUSSAINT 2023

du samedi 21 Octobre au dimanche 5 novembre 2023

MESSES EN SEMAINE

du mardi au samedi inclus : 8h30 chapelle rue Godefroy (pas de messe les lundi)

1^{er} novembre 2023 : 9h30 St Joseph / 11h00 La Rédemption

2 novembre 2023 : 12h15 à St Joseph / 19h00 La Rédemption

PAS DE MESSE ANTICIPEE LES SAMEDIS A 18H / PAS D' ADORATION
CONFESSIONS après les messes du matin / PAS DE LAUDES

Mercredi 25	19h00	Messe d'Action de grâce des bénévoles	St Jean Baptiste
Jeudi 26	20h30	Répétition Chorale St Joseph	144 rue Sully
Mercredi 1er	9h30 11h00	Messe TOUSSAINT Messe TOUSSAINT	St Joseph La Rédemption
Jeudi 2	12h15 19h00	Messe des défunts Messe des défunts	St Joseph La Rédemption
Jeudi 9	16h00	► 18h00 RECUP' JR, Crypte	La Rédemption

Intentions de Prière du 21 Octobre au 5 Novembre 2023

Dimanche 22 octobre, 10h30 : Marie-Thérèse et André LAJEUNESSE,
Elisabeth RIVET, Gérard BRUNET

Jeudi 26, 8h30 : Anne ESPIVENT

Dimanche 29, 10h30 : Roger REYNAUD, Famille COUBES FAGES

Mercredi 1er novembre, 11h : André et Marie-Thérèse LAJEUNESSE

Dimanche 5 novembre, 10h30 : Manuel et Ilido SIMOES

PARTI VERS LE PÈRE



Marcel PARET, 18/10/2023, La Rédemption



CONFIRMATIONS ADULTES

Le parcours pour les confirmations adultes va bientôt commencer ! Si vous êtes intéressé, contacter le Père Pierre-François : pf.emourgeon@lyon.catholique.fr

COMITE DE JUMELAGE LIBAN LYON ANTELIAS



Dimanche 12 novembre 2023
Brocante Solidarité Liban
Lieu : école St Joseph des Brotteaux
19 rue Masséna
Horaires : vente 9h/17h

Le 8 décembre approche... Déjà !



Les festivités du 8 décembre et c'est tout autant l'occasion de célébrer l'Immaculée Conception que de partir en mission !

Le programme se précise petit à petit et nous avons pour cela besoin de vous !

Cette année comme l'année dernière nos deux clochers vont proposer des temps de prières, d'accueil, d'évangélisation...

N'hésitez pas à prendre contact avec la paroisse afin de vous manifester (rsj@lyon.catholique.fr).

« La chorale du 8 » à la Rédemption reprend avec ces dates de répétition : les 14, 21 et 28 novembre et le 5 décembre à 20h30 à la maison paroissiale.

Pour saint Joseph, n'hésitez pas aussi à vous joindre à la chorale (répétition les jeudis à 20h30) !

Il y aura aussi le premier « grand oratoire » le 9 décembre...

Merci d'avance à vous tous pour votre engagement !